

Heimtextil-Blagnachrichten

Gast-Beitrag: Tapezier-Weltrekord auf der Heimtextil 2018

Tapeten auf Rekordjagd

Mittwoch, 10.01.2018

Tapeziert wird rund um die Uhr: Vier Tage und Nächte dürfen Besucher, Aussteller und jeder, der Lust dazu hat, die riesige Aktionsfläche in Halle 5.1, Stand A18 mit Wandverkleidung verschönern. Am Vortag der Messe hat RTL2-Moderatorin Resi Colter von „Zuhause im Glück“ die erste Tapetenbahn angebracht!

Den Versuch, einen Weltrekord im Dauertapezieren aufzustellen, gestaltet der Verband der Deutschen Tapetenindustrie e.V. (VDT) in Zusammenarbeit mit der Heimtextil. Auf der Aktionsfläche mit über 100 Meter Wandfläche tapezieren Teams, vom Meister bis zum Lehrling, durchgehend 96 Stunden Tapeten deutscher Hersteller, die auf der Heimtextil die Tapeten-Trends 2018 vorstellen. Sollte dies rund um die Uhr, vier Tage und Nächte lang, klappen, kann am letzten Messetag (Freitag, den 12. Januar, 12.00 Uhr) der Weltrekord bejubelt werden, vielleicht sogar mit einem Eintrag ins Guinness Buch der Rekorde.

Startschuss mit prominenter RTL2-Expertin

Tatkräftige Unterstützung gab es zum Startschuss des Tapezier-Weltrekords: Am Messe-Vortag tapezierte Resi Colter, bekannt als Moderatorin der RTL2-Sendung „Zuhause im Glück“, die erste Tapetenbahn auf der VDT- Aktionsfläche. Ohne Mühe war die Vliestapete im Handumdrehen auf der kurz vorher eingekleisterten Wand fixiert. „Natürlich habe ich dies schon oft selbst gemacht, denn Vliestapeten sind echt einfach zu tapezieren. Das wissen nur viele nicht oder haben von früher ein falsches Bild im Kopf. Dabei ist das Tapezieren mit Vliestapeten heute ein Kinderspiel und macht dazu auch noch Spaß“, so die gelernte Raumausstatterin.

Am Eröffnungstag der Heimtextil (Dienstag, den 09. Januar um 16.00 Uhr) hat sich eine weitere Renovierungs-Expertin angekündigt. Die amtierende „Miss-DIY“, Kerstin Weiser, wird das Weltrekord-Team tatkräftig unterstützen. Darüber hinaus sind einige prominente Tapeten- Designer und Testimonials eingeladen, beim Tapezier-Weltrekord vorbeizuschauen, wie Barbara Schöneberger (Rasch), Ulf Moritz (Marburger Tapetenfabrik), Guido Maria Kretschmer (P+S International) und „die Maus“ (P+S International). Auch das Maler Nationalteam des Bundesverbands Farbe Gestaltung Bautenschutz, der Bundesverband Großhandel Heim & Farbe e.V. (GHF) sowie die Maler- und Lackiererinnung Rhein-Main lassen sich die Tapezier Weltrekord Challenge nicht entgehen.

Schauen Sie vorbei und tapezieren Sie ein Stück vom Weltrekord: Halle 5.1, Stand A 18.

Tapezier-Weltrekord auf der Heimtextil 2018